

# *L'accent est mis sur l'importance de la science pour le développement de Cuba*

---



La Havane, 13 janvier (RHC)- La première secrétaire du Parti Communiste de Cuba à La Havane, Mercedes López, a mis l'accent sur l'importance de la science, de l'innovation et de la technologie pour le développement futur de notre pays.

Au cours du meeting provincial pour la Journée de la Science Cubaine, qui est célébré chaque 15 janvier, Mercedes López a mis en exergue, au nom du Parti Communiste de Cuba et du gouvernement de notre pays, le travail des hommes et des femmes de ce secteur.

Mercedes López, qui est également vice-présidente du Conseil d'état s'est dite fière du fait que Cuba compte sur des professionnels de haut niveau grâce à l'œuvre de la Révolution et de son leader historique Fidel Castro.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/152542-laccent-est-mis-sur-limportance-de-la-science-pour-le-developpement-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**